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Reunião ordinária do colegiado do curso de Administração Púbica da UFAL/campus Arapiraca

Às dezesseis horas do dia doze de abril do ano de dois mil e vinte e três, os representantes do 
Colegiado do curso de Administração Pública Bacharelado do Campus Arapiraca que assinam 
essa  ata  estiveram  conectados  na  reunião  on-line  convocada  pelo  coordenador  deste 
Colegiado. São eles os seguintes docentes: Rodrigo Pereyra de Sousa Coelho, Fabiana de Cássia  
de  Araújo  Silva,  Anderson  Henrique  dos  Santos  Araújo,  José  Rodolfo  Tenório  Lima,  Paulo  
Everton Mota Simões; além do representante dos técnicos administrativos Djalma Rodolfo da 
Silva Lós e da representante dos discentes Rosiane Maria de Lima. Estiveram presentes também 
os  docentes  Lucas  Maciel  Muniz  e  Antônio  Miguel  Barros  Tenório  Varjão  dos  Santos  e  o 
discente Gustavo Motta. Para reunião foram apresentados os seguintes pontos de pauta: 1.  
Informes  gerais;  2.  Definição  de  coordenações  setoriais;  e  3.  Professora  voluntária  para  a 
disciplina de Gestão da Inovação e Desenvolvimento. Nos informes foi apresentado o resultado 
da Reunião extraordinária do Fórum dos Colegiados ocorrida em 30/03/2023. Nesta reunião foi  
apresentada  a  proposta  de  Calendário  2023,  sendo  importante  destacar  que  na  primeira 
semana letiva não haverá aulas. Esta primeira semana deve ser destinada a recepção dos feras,  
planejamento  das  aulas,  avaliação  do  semestre  passado,  ajustes  de  matrículas,  ou  mesmo 
minicursos. Se algum professor quiser dar aula, não é proibido. A proposta para o curso de  
administração  pública  é  promover  apresentações  virtuais,  pelos  professores  do  curso,  dos 
conteúdos  a  serem  ministrados  no  semestre  que  começa.  O  prof.  Lucas  Muniz  se 
responsabilizou em pensar num roteiro que guie as apresentações. A coordenação do curso  
tentará  pensar  em como gravar  o  evento para  posterior  disponibilização dos resultados.  A 
Recepção  presencial  de  feras  ficará  a  cargo  do  CA.  Outro  ponto  tratado  na  reunião 
extraordinária do Fórum dos Colegiados diz respeito à implementação de um Instrumento de  
Autoavaliação institucional. Foi informado que o sistema de Autoavaliação institucional já está 
pronto e em funcionamento. O período de preenchimento vai do final de um semestre até o  
começo do outro [no próximo semestre irá de 29/05 a 18/06]. Em 2023.1 a expectativa é que 
na primeira  semana [a  semana de organização]  os  dados já  estejam disponíveis.  Os  dados 
podem ser  disponibilizados  para  a  universidade,  por  campus,  por  unidade  de campus,  por  
curso, por disciplinas. A expectativa e que em 2023.1 os professores recebam no seu email as  
notas referentes ao seu trabalho. A avaliação dos professores será incorporada aos processos 
administrativos  de  desenvolvimento  profissional.  Os  debates  realizados  atentam  para  uma 
preocupação com relação ao teor das perguntas feitas, se estão dentro das possibilidades de 
resposta dos alunos. Por isso, a coordenação ficou de tentar levantar o questionário aplicado e 
ter  uma  conversa  com  os  alunos  no  final  do  semestre  para  explicar  a  importância  desta 
avaliação. Também foi informada a Migração Sieweb/SIGAA. A expectativa é que, no próximo 
semestre,  a  oferta  acadêmica  já  seja  feita  pelo  SIGAA.  Para  isso,  teremos  atividades  de 
capacitação. E depois que tudo corra bem, será feito a migração. A migração precisa da adesão,  
precisa de ajustes nas regulamentações da graduação. Por fim, foi informado o resultado do 
ENADE 2021, que não teve participação do curso de Administração Pública, no qual a UFAL 
manteve sua nota 4, mas aumentou sua nota contínua neste exame. Ainda, o prof. Lucas Muniz 
informou  sua  participação  em  um  Grupo  de  Trabalho  da  PROEST  sobre  uma  proposta  de 
mentoria aos estudantes, com o objetivo de combater a evasão. E o prof. Anderson Araújo  
informou que começou suas atividades como avaliador do INEP. Com relação ao segundo ponto  
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de  pauta,  a  definição  de  coordenações  setoriais,  algumas  funções  foram  aprovadas  por 
unanimidade.  São elas:  Prof.  Paulo Simões como coordenador de TCC;  Profa.  Fabiana Silva 
como coordenadora de Monitoria;  Prof.  Marconi Tabosa de Andrade como coordenador de 
Estágios; Prof. Bruno Setton Gonçalves como coordenador de Pesquisa. Foi proposto que se 
criasse uma coordenadoria de extensão e que o NDE fosse discutido em uma reunião do pleno. 
Estas  duas  propostas  também foram aprovadas por  unanimidade.  Com relação ao terceiro 
ponto  de  pauta,  a  professora  voluntária  para  a  disciplina  de  Gestão  da  Inovação  e 
Desenvolvimento, foi comunicado que a mestranda Maria Lucélia  Felix Nunes apresentou a 
proposta para a citada disciplina que foi enviada antecipadamente por email  para todos os 
integrantes do Colegiado. Após os debates, com quatro votos a favor e duas abstenções, foi  
autorizada a solicitação de serviço voluntário proposta por Maria Lucélia Felix Nunes, cabendo 
à coordenação encaminhar administrativamente o processo. Ainda houve três pontos incluídos 
na reunião de última hora. O primeiro diz respeito à demanda de compras por parte do curso.  
No próprio dia 12, a coordenação do curso recebeu email da UFAL solicitando rapidamente a  
indicação de mobiliário a ser comprado. O coordenador solicitou aos membros do Colegiado 
que fizessem sugestões de compra. O segundo ponto diz respeito à necessidade de formular a  
oferta de curso para 2023.1.  O coordenador apontou que irá tentar,  ao máximo, manter a  
distribuição  de  dias  que  está  em  curso,  para  evitar  que  haja  constantes  mudanças  nos  
calendários  dos  professores.  O  terceiro  ponto  diz  respeito  à  solicitação  para,  na  próxima 
reunião  do  Colegiado,  incluir  na  pauta  o  início  dos  debates  a  respeito  de  regras  para  
afastamento de professores para qualificação (doutorado e pós-doutorado). Sendo esses os  
assuntos tratados, e inexistindo qualquer outra manifestação, deu-se por encerrada a reunião 
às dezoito horas e trinta e cinco minutos.

Rodrigo Pereyra de Sousa Coelho Fabiana de Cássia de Araújo Silva

Anderson Henrique dos Santos Araújo José Rodolfo Tenório Lima

Paulo Everton Mota Simões Djalma Rodolfo da Silva Lós

Rosiane Maria de Lima
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